Auf den Spuren der Mönche und der Musik

Blankenburg. Der Kulturpatenausflug des Projektes "Max geht in die Oper" führte diesmal an einem Aprilwochenende nach Blankenburg, in das ehemalige Zisterzienserkloster Michaelstein. Zunächst

erkundeten die Mädchen und Jungen die Musikgeschichte. Hierbei konnten die Kinder die verschiedenen Experimentierund Multimediastationen ausprobieren und erhielten einen Einblick in eine Musik-

epoche, die für die heutigen Musikausrichtungen die Grundlage bildet. Dann ging es ab in die Kutte! Kinder und Kulturpaten tauschten ihre Alltagskleidung gegen das weiß-schwarze Mönchsgewand und tauchten mit allen Sinnen ab in das Leben der Mönche des 11. Jahrhunderts. Allerhand Detailwissen über den Alltag und das Wirken wurde in einer lebendigen und spaßigen Führung vermittelt. Danach galt es noch die letzten Energien zu mobilisieren. Im Rahmen eines kurzen DrumCircle-Workshops wurde die ganze Gruppe mit Trommeln und Rhythmus so richtig mitgerissen und begeistert.



Wer dem Projekt auch gerne beitreten möchte oder weitere Informationen wünscht, wendet sich an Christin Herrfurth vom Bildungsbüro des Landkreises Harz telefonisch unter 03941/59 70 11 72 oder per E-Mail an: christin.herrfurth@ kreis-hz.de. Mehr Infos auch unter:

www.stiftergemeinschaft-harz.de/max